

Jefa de Estado invita a los chilenos a unirse a la campaña de Navidad “Entrega Esperanza” de CorreosChile

13 DIC 2016



La Mandataria enfatizó que “muchos niños y niñas de nuestro país esperan que las letras que escribieron al Viejito Pascuero, tengan respuesta. Pero como los adultos sabemos bien, a veces el contexto de las familias no permite que llegue a todos los hogares”.

Desde el Patio de Las Camelias del Palacio de La Moneda, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a los ministros del Interior y Seguridad Pública, Mario Fernández; de la Secretaría General de Gobierno, Paula Narváez; y de Desarrollo Social, Marcos Barraza, invitó a los chilenos a unirse a la Campaña de Navidad “Entrega Esperanza” de CorreosChile, que busca que a través de la página de web o las distintas sucursales de esta empresa pública, cualquier persona apadrine una carta de niños en condición de vulnerabilidad social para que puedan recibir un regalo de Navidad.

La máxima autoridad valoró esta iniciativa, ya que “muchos niños y niñas de nuestro país esperan que las letras que escribieron al Viejito Pascuero, tengan respuesta. Pero como los adultos sabemos bien, a veces el contexto de las familias no permite que llegue a todos los hogares”.

Asimismo, destacó que “esta campaña busca que todos podamos convertirnos en emisarios del Viejito, que podamos tomar la carta de un pequeño o pequeña que lo necesita y regalarle felicidad y esperanza durante esta Navidad. Que apoyemos a esos papás y esas mamás que en estos días ven a sus hijos esperanzados, y que sepamos responder a la inocencia, la alegría y las expectativas de miles de niños y niñas de nuestro país”.

La campaña “Entrega Esperanza” nace en 1992 por iniciativa de los trabajadores de Correos de Chile y desde 2003, cuenta con el apoyo del Ministerio de Desarrollo Social a través del Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama) mediante un equipo de voluntarios llamados los “Ayudantes del Viejo Pascuero”, quienes leen, clasifican y hacen legibles las cartas. En 2015 obtuvieron personalidad jurídica como agrupación formal: “Asociación del Adulto Mayor Ayudantes del Viejo Pascuero”. Este año fue adjudicado su proyecto presentado al Fondo Nacional del Adulto Mayor, denominado “Capacitándonos para ayudar mejor al Viejo Pascuero”.

En su discurso, la Jefa de Estado felicitó a este grupo de ayudantes, subrayando que “son un ejemplo del espíritu solidario que está en el centro de esta fiesta: eso es la Navidad, solidaridad, cariño, afecto, y yo quiero felicitarlos muy especialmente por el excelente trabajo. Son un grupo de adultos mayores que demuestran el entusiasmo, la energía y las ganas de participar que tienen las personas mayores de nuestro país, y que con la ayuda también del Servicio Nacional del Adulto Mayor, se han capacitado para cumplir a la perfección la tarea de leer y clasificar miles de cartas, y recibir también los regalos de quienes han apadrinado estas solicitudes al Viejito Pascuero”.

CorreosChile cierra la campaña el 19 de diciembre, sin embargo, hasta el 16 de diciembre recibirán los regalos para distribuirlos a todo el país. Después de esta fecha, estos deberán entregarse de manera personal.

En 2015, el 89% de las cartas disponibles fueron apadrinadas. Gracias a ello, más de 34 mil niños y niñas del país pudieron recibir regalos. A la fecha, de las 27.505 cartas que CorreosChile ha puesto a disposición de las personas a nivel nacional, el 82% ya ha sido apadrinada. En la Región Metropolitana, de las 19.667 cartas disponibles para el público, el 87% ya ha sido patrocinada. En el resto del país, del total de 7.838 misivas, 68% ya tienen padrino.

Finalmente, la Presidenta Bachelet reiteró la invitación a sumarse a la campaña, pues “un momento destinado a apadrinar una carta, a compartir los sueños y los anhelos de algún niño o niña de los sectores con menores recursos de nuestro país, es un acto que transmite el sentido más profundo de hermandad y de amor que celebramos en la Navidad”.